

## 6 分区町内会の皆様へ

令和 5 年 11 月 15 日  
環境部部長 栗本紀子  
副部長 岩崎幸子

### 2023年 秋の落ち葉集めのお礼

11月11日（土曜日）、8時30分から9時30分まで大谷公園の落ち葉集めを実施しました。六喜クラブの皆様、町内会の皆様、合わせて51名の参加をいただき、園内一帯、遊具・ネットの周辺、芝生、小山などにたまった枯葉を70ℓ袋84個につめ、無事に作業を終えることができました。早朝から小雪が舞うなど天候の心配もあった中で、予想より多数の参加をいただき、作業もいつもより早く進行したように思われます。なかには、家族を代表して一人で参加してくれた小学校3年生のお子さんもいらしたので紹介したところ、皆さんから拍手が起きました。

なお、「ほうおん」の生徒皆さんは当日都合がつかず、一足早く作業を行ってくださっていますので、お知らせいたします。作業にご協力いただいた皆さん寒い中大変ご苦勞様でした。ありがとうございました。



### ◇ごみボックスに関する環境部の活動をご紹介します



環境部では、以前、ごみボックスの利用に関するアンケートを実施しましたが、そのフォローアップ活動として、町内29か所にあるごみボックスのそれぞれの場所で、利用されている皆様に、これからの維持管理について話し合っていたくため、また顔合わせも兼ねて集まっていたいております。夏の終わりころから開始し、これまでに約10か所で実施しましたが、その結果、ポイ捨ての防止のための表示版を付けたり、ボックスにゴムベルトをつける（写真の青いベルトです）などのアイディアが出され、さっそく実施しています。環境部として大変意義を感じておりますので、今後もこの活動を続けて参ります。環境美化を皆さんで心がけ住みやすくするため力を合わせていきましょう。ご協力をお願いいたします。